



Soeben erscheint:

## Katechismus der Ungläubigen

I. Urgründe des Glaubens. II. Mysterien. III. Kirche. IV. Sakramente. V. Die letzten Dinge.

### 2. Band: Die Mysterien

von A. D. Sertillanges O. P., ins Deutsche übertragen von Franz Graf Ledochowski

171 Seiten Leinen 3.— RM (5.— S),  
steif kartoniert mit Umschlag 2.— RM (3.50 S.)

Das Werk wird begeistert aufgenommen, wie folgende Urteile über Band I: „Urgründe des Glaubens“ beweisen. Auch buchhändlerisch ist es ein Erfolg!

Klerusblatt Eichstätt:

P. Sertillanges beschreitet einen ganz neuen Weg zur Seele des Ungläubigen. Er setzt sich mit demselben zusammen zu lebhaftem Zwiegespräch. Der Gegenpartner stellt seine Fragen mit allem Raffinement, mit allen erdenklichen Einwendungen und Ausflüchten, mit allen Vorurteilen und verkehrtesten religiösen Anschauungen, mit der ganzen Hartnäckigkeit eines Glaubenslosen und allem Sträuben gegen die Wahrheit, daß man an ein Wort Pascals erinnert wird: Es gibt Menschen, die fürchten Gott zu finden! Doch mit aller Geduld, unerschöpflich, in streng logischer Form und eiserner Konsequenz, dabei mit feiner Einfühlung in die Mentalität des Ungläubigen und lebendem Eingehen auf alle seine Fragen erfolgt die Antwort vom Standpunkt der Vernunft, auf thomistischer Grundlage, mit Heranziehung aller Wissensgebiete und bedeutendster Schriftsteller. So wächst die höchst interessante Unterhaltung zum „Katechismus der Ungläubigen“.

Schönere Zukunft:

Sertillanges macht keine apologetischen Finten, verschleierte keine Schwierigkeit, vermeidet keine Frage und versucht es nicht, die Geheimnisse des Glaubens rational aufzulösen; aber er führt den Geist immer wieder an die äußerste Grenze, wo nur mehr ein kleiner Schritt zum Glauben zu tun bleibt. Die Frage- und Antwort-Form des Katechismus ist hier zu dramatischer Spannung gesteigert; jede Frage treibt die Auseinandersetzung weiter.

Fahne Mariens:

Es ist klar, wie aktuell die hier angestochenen Themen sind, in der Zeit, wo die letzten Fragen der Religion von der Gelehrtenstube auf den Kampfplatz des praktischen Lebens gezogen sind. Aus allen Antworten spricht eine souveräne Beherrschung der zur Diskussion genommenen Gebiete, geleitet von dem vornehmen Ethos der Persönlichkeit des Autors.

VERLAG STYRIA / GRAZ-LEIPZIG

## Der neue Jahrgang 1934!

Ab Montag, den 20. August, gelangt in der Reihenfolge der eingegangenen Bestellungen zur Ausgabe:

### Handbuch der Deutschen Aktien-Gesellschaften

39. Jahrgang 1934 / Band II

Preis gebunden RM 52.— ord.

Bei Bestellung des kompletten Jahrganges 1934 Band I—IV Preis RM 200.— ord.

**Das Gesamt-Werk erscheint jährl. in 4 Bdn. mit etwa 12000 Aktiengesellschaften**

Großlexikonformat von zusammen über 8000 Seiten Umfang

Jedes Quartal gelangt ein Band zur Ausgabe, der diejenigen Gesellschaften behandelt, über die amtliche Veröffentlichungen bzw. deren letzte Abschlüsse im vorhergehenden Vierteljahr erschienen sind, daher stets neuestes Material!

**Achtung Sortiment:** Besonders der Jahrgang 1934 wird stark verlangt werden, da in ihm erstmalig die durch Umstellung und Gleichschaltung bewirkten großen Veränderungen voll in Erscheinung treten.

**Abnehmer:** Banken, Industrie, Behörden, Handelskammern, Bibliotheken, Hochschulen, Konsulate, Kapitalisten usw.

Die Bände werden auch einzeln abgegeben. / Ein Exemplar wiegt 2½ Kilo / Verpackungsfrei

Auslieferung nur direkt. Erfüllungsort: Berlin-Schöneberg. Falls noch nicht bestellt, erbitten wir Ihren Auftrag umgehend auf beiliegendem Bestellzettel. **Wirkungsvolle Prospekte ohne unsere Firma stehen kostenlos zur Verfügung.**

Berlin W 35, im August 1934



Fernsprecher: B 2 Lützow 9266—67

Verlag für Rechts- und Wirtschaftsliteratur Aktiengesellschaft



bisher: Verlag für Börsen- und Finanzliteratur A.-G.

